

Estudiantes de la carrera de Tecnología Médica de la UVM difunden de manera didáctica los derechos y deberes de los pacientes

miércoles, 23 de diciembre de 2020, Fuente: Comentarista Universidad-Vina-del-Mar (Emol)

Universidad Viña del Mar

Durante el mes de noviembre, los estudiantes de la carrera de [carrera de Tecnología Médica de la Universidad Viña del Mar \(UVM\)](#) realizaron la importante labor de sociabilizar con la comunidad sobre los derechos y deberes de los pacientes contemplados en la ley 20.584. La actividad fue coordinada por el docente UVM, Fabián Roy Muñoz, quien señala que “la idea de esta iniciativa nació para motivar a los estudiantes de la asignatura de bioética y marco legal de la profesión a realizar una actividad de compromiso social que permita a los alumnos compartir con la comunidad los conocimientos adquiridos en el aula”. El académico agrega que “el material generado se destaca por su formato didáctico, sencillo, entretenido y fácil de comprender. La participación y motivación de los estudiantes fue una pieza clave durante esta pandemia. Felicito a los alumnos de la carrera porque estas piezas gráficas son de gran utilidad para mantener informada a la población”, acotó. El material está disponible y descargable gratuitamente en [ESTE LINK](#).